



総合的な学習の時間（白光タイム） 各学年の取り組み紹介！

10月28日、29日、総合的な学習の時間（白光タイム）で各学年テーマ学習を行いました。問題解決や探求活動に主体的に取り組み、情報を収集してまとめ成果を発表したり、レポート等に表現したりする授業です。1年生は、「高齢者の介護福祉」をテーマに福祉学習に取り組みました。福岡県介護福祉士会の方をGTにお招きし、高齢者や身体の不自由な方々等の視点に立ったものの見方や接し方を学びました。2年生は、「防災」をテーマに本市の防災対策室の方を講師に、避難所での段ボールベッドの設営の仕方、防災トイレの作り方、防災食の作り方等をグループで体験し、その後模擬家族を想定した家庭内備蓄品を考える学習を行いました。3年生は、「保育」をテーマに近隣の幼稚園・保育園で体験実習を行いました。幼児と触れ合う中で、家族の役割や遊びの意義を理解し、幼児とのよりよい関わり方を学びました。どの学年も今回学んだことを今後の自分自身の生き方につなげてくれることを願っています。



【1年生 福祉学習】



【2年生 防災学習】



【3年生 保育体験学習】



生徒会役員選挙終わる！

11月14日（木）に次期生徒会役員を決める生徒会役員選挙行われました。今回、1・2年生の各クラスから14名の立候補がありました。立ち会い演説会では、立候補者一人一人が自身のマニフェストを力強く語ってくれました。聞いている人を引きつけるような弁舌でとても活気のある立ち会い演説会だったと思います。また、有権者である生徒の皆さんも立候補者の声に静かに耳を傾け、演説の後には、大きな拍手を送ってくれました。伝統ある白光中生徒会執行部がまた新たなリーダー5名でスタートします。「不易と流行」いつまでも変化しない本質的なものを忘れない中にも、新しく変化を重ねているものも積極的に取り入れていきましょう。

【新生徒会役員】 会長 井形 明さん 副会長 川崎日陽さん・今村隆貴さん
書記 糸山 寧さん・諸岡明咲さん



【立ち会い演説会の様子】



【投票の様子】

**手鎌地区公民館ふれあい文化祭に
1年生の美術作品を出展しました！**

ティッシュペーパーを四角に折り、最後に斜めに1回折って水性マーカーで着色します。広げるときれいな模様ができます。



12月の主な学校行事について

| | |
|--------------------------|----------------------|
| 2日(月) 三者面談① | 16日(月) 全校集会 |
| 3日(火) 三者面談② | 18日(水) PTA 挨拶運動(3年) |
| 4日(水) 三者面談③ 定時退校日 | 定時退校日 |
| 5日(木) 三者面談④ SC来校 | 19日(木) SC来校 |
| 6日(金) 三者面談⑤ | 24日(火) 終業式 |
| 9日(月) 学年集会 | 27日(金) 学校閉庁日 |
| 10日(火) 放：持久走大会準備 校費口座振替日 | |
| 11日(水) 校内持久走・駅伝大会 定時退校日 | 〔3学期始業〕 |
| 12日(木) SC来校 | 1月7日(火) 始業式(マナーチェック) |

■ 都合により、予定が変更されることがあります。ご了承ください。 ■

